

## Warnhinweise DE

Flüssigkeit und Dampf leicht entzündbar. Von Hitze, Funken, offener Flamme oder heißen Oberflächen fernhalten.

Verursacht schwere Augenreizung. Vermeiden Sie den Kontakt mit Haut und Augen.

Bei Hautkontakt sofort mit viel Wasser abspülen und gegebenenfalls einen Arzt aufsuchen.

Bei Augenkontakt sofort mit viel Wasser spülen und einen Arzt aufsuchen.

Bei Verschlucken sofort einen Arzt kontaktieren und die Verpackung mit Beipackzettel mitnehmen.

Kann Schläfrigkeit und Benommenheit verursachen.

Halten Sie die Lösung von Lebensmitteln und Getränken fern.

Einatmen von Staub/Rauch/Gas/Nebel/Dampf/Aerosol vermeiden.

Die Lösung nicht mit anderen Chemikalien mischen. Behälter dicht verschlossen halten.

Die Lösung an einem kühlen, trockenen Ort, fern von direkter Sonneneinstrahlung und Wärmequellen lagern.

Freisetzung in die Umwelt vermeiden.

Die Reste und leere Behälter gemäß den örtlichen Vorschriften für gefährliche Abfälle entsorgen.

Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren!

## Warnhinweise EN

Liquid and vapor are easily flammable. Keep away from heat, sparks, open flames, or hot surfaces.

Causes serious eye irritation. Avoid contact with skin and eyes.

In case of skin contact, rinse immediately with plenty of water and seek medical advice if necessary.

In case of eye contact, rinse immediately with plenty of water and seek medical attention.

If swallowed, contact a doctor immediately and take the packaging with the leaflet.

May cause drowsiness and dizziness.

Keep the solvent away from food and drinks.

Avoid inhaling dust/fumes/gas/mist/vapor/aerosol.

Do not mix the solvent with other chemicals. Keep container tightly closed.

Store the solvent in a cool, dry place, away from direct sunlight and heat sources.

Avoid release into the environment.

Dispose of residues and empty containers in accordance with local regulations for hazardous waste.

Keep out of reach of children!